

Babinsa Koramil 22/Ayah Ikuti Upacara Sedekah Laut

Nurfaizin - GUNUNGSITOLI.GO.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 20:51



Serka Buang Suwandi mengikuti prosesi upacara ritual sedekah laut yang digelar oleh Rukun Nelayan TPI Logending bertempat di TPI Logending

KEBUMEN - Babinsa Koramil 22/Ayah Serka Buang Suwandi mengikuti prosesi upacara ritual sedekah laut yang digelar oleh Rukun Nelayan TPI Logending bertempat di TPI Logending Desa Ayah, Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (11/10/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala dinas perikanan dan kelautan Kebumen, Ketua HNSI YKP Logending, Camat Ayah bapak Tamim Sobri, Danramil 22 Ayah di wakili Serka Buang Suwandi, Kapolsek Ayah Iptu Kaswan, Airud Ayah Akp Hari H, Danpos Lanal Peltu Yoyok, Ketua PPL Ayah 2, Kepala Puskesmas Ayah 1, Kepala Desa Ayah, para Toga, Tomas dan Toda serta masyarakat nelayan Desa Ayah dan Desa Kalipoh.

Menurut Babinsa Serka Buang Suwandi."Maksud dan tujuan dari kegiatan sedekah laut tersebut yaitu untuk melestarikan tradisi yang telah dilaksanakan secara turun temurun dan sebagai ucapan rasa syukur kepada Allah SWT atas limpahan rezeki selama ini.

Selain itu Babinsa Serka Buang Suwandi juga melaksanakan pengamanan kegiatan sedekah laut untuk menjaga ketertiban selama kegiatan agar berjalan lancar dan tertib. Lebih lanjut kata Buang, hal ini guna memupuk tali silaturahmi serta kebersamaan sesama warga dalam mewujudkan rasa syukur atas hasil laut yang didapat selama ini.

"Dengan rasa syukur kami kepada Allah semoga kedepan hasil laut para nelayan nantinya lebih berlimpah dan berkah untuk keluarga," harap Buang.

Ketua panitia sekaligus Ketua Rukun Nelayan bapak Turimin mengatakan, " kegiatan dilakukan dengan beberapa acara simbolis seperti penyerahan asuransi, penyerahan kecakapan nelayan, komponen gudang beku lokasi Logending, upacara ritual itu sendiri, pagelaran wayang kulit oleh Ki Dalang Yadi dan acara pembakaran Drat." ucap Turimin.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen